
初めての体育祭， 本気で頑張りました！ 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

  

 

  

           

 

 

  

   

  

 

 

  

 

 

 

  

日 曜 行 事 日 曜 行 事 日 曜 行 事  

１ 月 Ｂ日課６時間授業 ８ 月 Ｂ日課６時間授業 19 金 水泳学習（１年）  

２ 火 
Ａ日課６時間授業 

⑤キャリア学習発表会 
９ 火 

ＩＢＡ(英語)テスト 

三者面談(３年)～17 日まで 
22 月 Ｃ日課６時間授業  

３ 水 文化の日 15  月 Ｃ日課６時間授業 23 火 勤労感謝の日  

４ 木 振替休業日(修学旅行） 16 火 
小中連携あいさつ運動 

第３回実力テスト 
24 水 ⑥薬物乱用防止教室(１年）  

５ 金 水泳学習（１年） 17 水 
小中連携あいさつ運動 

⑥Ｑ－Ｕテスト 
29 月 Ｂ日課６時間授業  

 2021年も残り２か月となりました。１年生にとっては，入学して 

から半年が経ち，ちょうど折り返しの時期となりました。何事も聞 

いて，受け身での行動が多かった４月とは大きく変化し自分たちで 

考えて，意見を出し合い，行動できるようになってきています。新 

型コロナウイルスの制約の中，例年通りの活動は難しいですが，そ 

の中でもどのような形であればできるのか，試行錯誤を続けていま 

す。先日の体育祭はまさに，生徒達が主体となって作り上げたもの 

でした。11月の水泳教室，薬物乱用防止教室，12月のオープンス 

クールや生徒会役員選挙など多くの行事を通して，普段の授業では 

学べないことを体験し，成長していきたいと思います。 
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 １年間も折り返し，後期のスタートです 

羅 針 盤 

11 月５日(金),19 日（金）に２日間に渡って，ジョイフルアスレティッククラブ千葉ニュータウ

ンにおいて水泳学習を行います。参加承諾書や入水許可書は 26日に配付させていただきました。参

加承諾書の申込期日が短くなってしまい大変申し訳ありません。新型コロナウイルスの感染者数は

減ってきていますが，バスの中の黙動や時間差で更衣室を利用するなど，引き続き感染予防に気を

付けながら実施したいと思います。使用できる水着については，記録を測ったり，長い距離を泳い

たりするため，競泳用や学校の授業で用いる物とします。不明な点があれば，事前に職員まで質問

してください。また当日は，給食はありませんので，お弁当の準備もお願いします。 

過去の先輩達で泳ぐことが苦手だった生徒も，この２日間で泳ぐコツをインストラクターの先生

方から丁寧に教わり，一生懸命泳いでいました。１年生にとって，２年ぶりの水泳学習となり，貴

重な体験になると思います。祝日，振替休業日明けですが,入水許可カードや持ち物の忘れがないよ

うによろしくお願いします。 

水泳学習の申込について 

文責：白土 翔 

  ※新型コロナウイルスの感染状況で，予定の変更があることをご了承ください。 

 23日(土)に第 60回体育祭が無事に実施されました。５日間という短い時間の中 

で,授業と体育祭練習の切り替えを上手に行いながら,熱心に取り組むことができま 

した。また，応援団や準備，実行委員，種目運営委員の生徒は朝早くから放課後ま 

で何回も話合いを重ねて，体育祭成功のために尽力してくれました。生徒達には， 

自分たちが行う行事は，見えないところで多くの人が支えてくれているおかげで行 

えることに，感謝の気持ちをもとうと話しました。当日は，自分の種目だけではな 

く，応援合戦や係の仕事など２，３年生と協力しながら，頑張っている１年生の姿 

がたくさん見られて，成長を感じることができました。 

【分散下校時の昇降口の様子】 

         １年Ａ組 ●● ●● 

私は，４月に美浦村に転入し，美浦中学校での生活が始まりました。初めての中学校生活への緊張

とともに，友達はできるだろうか，美浦村になじめるだろうかと，不安に思っていました。 

そんな不安をすぐに消してくれたのが，１年Ａ組のみんなです。不安だった私に，話しかけてくれ

て，すぐに仲良くなることができました。４月最初の緊張や不安は消え，ここでしっかりがんばって

いこうと決意し，今日までたくさんのことに取り組んできました。 

特にがんばったことは，部活動です。小学生の時にもクラブチームでスポーツに取り組んでいたの

で，運動部を中心に見学し，剣道部に入部することに決めました。剣道部が活動している武道場は，入

った瞬間から，気持ちが引き締まる場所です。先輩たちの気合いの入った練習や柴山先生の熱い指導

に圧倒されながらも，少しずつ動きに慣れ，がんばる日々が続いています。 

初めて経験した郡総体は，とても貴重な経験になりました。悔しい思いをした先輩の姿に，自分が

３年生になったときを想像してみました。その時，やり切ったと思えるようにこれからますます練習

に励んでいきたいです。  

また，学習面では，どんどん難しくなっていくので，勉強することが苦しくなることがあります。し

かし，休校中のように一人で勉強するよりも，教室で先生の話を直接聞けたり，学べたりする今の方

が勉強したという充実感があります。友達と勉強することの大切さを改めて感じました。苦手なこと

や辛いことから逃げない，これは剣道にもつなげていけると思っています。集中力もつけて，勉強も

部活も両立できるよう後期もがんばっていきたいです。 

最後になりますが，延期になった体育祭が近づいてきました。私は，実行委員という立場で参加す

ることになるので，みんなの思い出に残る体育祭にできるように取り組みたいです。３つの団に分か

れていても，１年Ａ組のみんなと励まし合ったり，考え合ったりしながら，当日を迎えたいです。 

前期を振り返って 
オンラインによる終業式で， 

全校生徒の前で発表してくれました。 

【前期終業式の様子】 


